

■ Simulation politique

Article de nouvelles de politique canadienne

PÉNURIE DE LATEX IMPRÉVUE¹

Le groupe Vie libre a encore frappé cette nuit, mais cette fois plus durement que jamais. Ce groupe d'extrémistes militant contre toute forme de barrière à la vie, et qui s'attaque désormais au condom, a voulu lancer un message fort en provoquant des incendies criminels simultanés dans plusieurs usines de latex en Asie du Sud-Est, principale région de production du condom. Ultimement, le Canada craint notamment une pénurie de condoms en latex, ce qui pourrait provoquer des impacts dévastateurs sur l'économie. On pense entre autres aux usines canadiennes qui travaillent à l'emballage de nos condoms et à leurs nombreux employés.

Et qui dit condom, dit santé. « Le latex est un produit imperméable au sang ainsi qu'aux sécrétions vaginales et péniennes. Le condom est le seul moyen de contraception qui protège également contre les ITSS, en plus d'être offert à faible coût. Sans latex, le polyuréthane reste notre seule solution de rechange, bien qu'il soit plus cher et méconnu de la population. Disponible également en pharmacie, on le connaît surtout pour son rôle de remplaçant du latex en cas d'allergie à ce dernier, commente M. Sanitaire, chercheur sur l'efficacité des condoms. Son efficacité est la même et il protège évidemment des ITSS. » Lorsqu'on lui demande ce qui se passera si le changement vers le polyuréthane ne se fait pas, il répond : « Sans cette protection, la seule autre méthode pour se soustraire aux ITSS serait l'abstinence. Sinon, on peut facilement imaginer une plus grande propagation des ITSS. »

Quelle sera l'avenue envisagée par le gouvernement ?

- a. Financer l'entreprise de polyuréthane
- b. Financer cette entreprise et organiser une campagne de promotion du condom en polyuréthane
- c. Ne pas investir et demander aux personnes qui ne sont pas dans une relation stable de s'abstenir de relations sexuelles jusqu'à ce qu'il y ait retour de la production complète de condoms en latex

1. Cet article contient un choix de réponses. Dans ce cas-ci, l'enseignant publie l'article normalement, en incluant les choix de réponses proposés, mais en excluant les « conséquences correspondantes ». C'est après que le gouvernement a pris sa décision que l'enseignant publie en une brève nouvelle le résultat correspondant au choix du gouvernement.



Conséquences correspondantes :

- a. Les usines de polyuréthane sont en mesure de fournir une plus grande quantité de condoms dans un délai raisonnable. Cependant, ces condoms ne sont pas utilisés par une certaine partie de la population, celle-ci se méfiant de ce produit qu'elle ne connaît pas. Hausse légère de la chlamydia, de la gonorrhée, de la syphilis et du VIH.
- b. Les usines de polyuréthane sont en mesure de fournir une plus grande quantité de condoms dans un délai raisonnable et ceux-ci sont utilisés par la population cible (qui utilisait déjà le condom en latex). Peu ou pas d'impact sur les données concernant les ITSS. Cependant, le gouvernement devra déboursier un total de 15 M\$ afin de financer ces mesures.
- c. Hausse importante de toutes les ITSS.

